



VINZENZKRANKENHAUS
HANNOVER

AKADEMISCHES LEHRKRANKENHAUS
DER MEDIZINISCHEN HOCHSCHULE HANNOVER

17 PFLEGEFACHFRAUEN UND PFLEGEFACHMÄNNER AN DER BERUFSFACHSCHULE DES VINZENZKRANKENHAUSES EXAMINIERT

Hannover, 21. März 2025: Gestern traten 19 Auszubildende zur finalen Abschlussprüfung als Pflegefachfrau bzw. Pflegefachmann an der Berufsfachschule Pflege am Vinzenzkrankenhaus Hannover an.

Im Vinzenzkrankenhaus haben zum dritten Mal die Abschlussprüfungen zur Pflegefachfrau bzw. zum Pflegefachmann stattgefunden. Die dreijährige, generalistische Ausbildung vermittelt den Auszubildenden praxisnahe Einblicke in alle pflegerischen Einsatzbereiche und bereitet sie optimal auf den Berufsalltag vor. Die Examensprüfung setzt sich aus praktischen, schriftlichen und mündlichen Prüfungsleistungen zusammen.

„Die mündliche Prüfung ist jedes Jahr der lang ersehnte Schlusspunkt der Examensprüfungen. Die Ausbildung zur Pflegefachkraft ist anspruchsvoll, aber unglaublich wertvoll. Unsere insgesamt 17 Absolventinnen und Absolventen haben in den letzten drei Jahren ihr Wissen, ihre praktischen Fähigkeiten und vor allem ihr Engagement unter Beweis gestellt. Ich bin sehr stolz auf ihre Leistung“, sagt Kursleiterin und Pädagogin Pauline Gerdes-Lim. Die feierliche Zeugnisübergabe bot den Absolventinnen und Absolventen die Gelegenheit, ihren Abschluss gemeinsam mit Lehrkräften, dem Direktorium sowie ihren Familien und Freunden zu feiern.

Das Vinzenzkrankenhaus freut sich, 15 der Absolventinnen und Absolventen als neue Pflegefachkräfte ins Team aufzunehmen. „Der erfolgreiche Abschluss des dritten Jahrgangs zeigt, wie viel Engagement, Disziplin und Leidenschaft in dieser Ausbildung steckt. Dieser Erfolg gehört nicht nur den Absolventinnen und Absolventen, sondern auch all jenen, die sie auf diesem Weg mit Wissen, Erfahrung und Unterstützung begleitet haben“, betont Pflegedirektorin Kerstin Schmidt. „Pflegefachkräfte sind das Rückgrat unseres Gesundheitssystems. Ich freue mich sehr, dass unsere Absolventinnen und Absolventen nicht nur ausgebildet wurden, sondern sich aktiv für eine Zukunft bei uns entscheiden – das stärkt unser Team nachhaltig.“

Neben dem bewährten Frühlingskurs, der am 01.04.2025 mit 30 Auszubildenden startet, wurde bereits im vergangenen Jahr ein zusätzlicher Sommerkurs (Start 01.08.) ins Leben gerufen. Interessierte können sich weiterhin für den Sommerkurs 2025, der am 01.08.25 startet, bewerben und sich eine fundierte Ausbildung mit hervorragenden Zukunftsperspektiven sichern.



Das Vinzenzkrankenhaus
Hannover gehört zum
Elisabeth Vinzenz Verbund.



VINZENZKRANKENHAUS
HANNOVER

AKADEMISCHES LEHRKRANKENHAUS
DER MEDIZINISCHEN HOCHSCHULE HANNOVER

Um den wachsenden Anforderungen und der steigenden Zahl an Auszubildenden gerecht zu werden, wird die Berufsfachschule Pflege des Vinzenzkrankenhauses zudem räumlich erweitert. Die neuen Schulräume schaffen eine noch bessere Lernumgebung und ermöglichen eine praxisnahe und moderne Ausbildung. „Mit der Einführung des zweiten Kurses und der Erweiterung unserer Schulräumlichkeiten investieren wir gezielt in die Zukunft der Pflegeausbildung. Unser Ziel ist es, den Auszubildenden die bestmöglichen Rahmenbedingungen zu bieten“, so die Schulleiterin Susann Schwanebeck.

Das Vinzenzkrankenhaus Hannover ist eine Einrichtung der Schwerpunktversorgung des Elisabeth Vinzenz Verbundes und blickt auf eine über 150-jährige Geschichte zurück. Mehr als 56.000 Patienten im Jahr werden stationär und ambulant versorgt. Das Krankenhaus verfügt über 345 Planbetten in acht Fachabteilungen für Allgemein-, Viszeral- und Onkologische Chirurgie und Koloproktologie, Anästhesie und Intensivmedizin, Geburtshilfe und Gynäkologie, HNO Belegabteilung, Innere Medizin (Gastroenterologie, Geriatrie, Kardiologie, Pneumologie), Orthopädie und Unfallchirurgie, Urologie sowie Radiologie. Dazu kommen eine zentrale Notaufnahme, eine Tagesklinik für ambulante Operationen und ambulante Chemotherapie, sowie die Physiotherapie. vier zertifizierte Krebszentren für Bauchspeicheldrüse, Brust, Darm und Prostata, eine zertifizierte Chest Pain Unit, ein zertifiziertes EndoProthetikZentrum, ein zertifiziertes Vorhofflimmer-Zentrum und das da Vinci-Zentrum für roboter-assistierte urologische Operationen runden die Kompetenz als leistungsstarkes Krankenhaus der Schwerpunktversorgung ab.

Der Elisabeth Vinzenz Verbund (EVV) gehört bundesweit zu den größten christlichen Trägerverbänden von Krankenhäusern und weiteren Einrichtungen im Gesundheits- und Sozialwesen. Der EVV verbindet an seinen Krankenhaus-Standorten eine moderne und kompetente medizinisch-pflegerische Versorgung mit der Tradition christlicher Nächstenliebe und gelebter Menschlichkeit. Die Trägergesellschaften der Einrichtungen agieren unter der als Holding fungierenden Elisabeth Vinzenz Verbund GmbH, vertreten durch die Geschäftsführer Tobias Dreißigacker, Stefan Fischer und Dr. Sven Ulrich Langner. Gesellschafterinnen der Trägergesellschaft sind die Katholische Wohltätigkeitsanstalt zur heiligen Elisabeth Reinbek, rechtsfähige Stiftung des Öffentlichen Rechts (KWA), und die Vinzenz Bernward Stiftung Hildesheim.
www.elisabeth-vinzenz.de

Pressekontakt Vinzenzkrankenhaus Hannover GmbH

Ulrike Wiedemann

Leitung Unternehmenskommunikation

Telefon 0511 950-4161

E-Mail: Unternehmenskommunikation@vinzenzkrankenhaus.de